


По поручению Президента
25 декабря Алексей Гордеев по поручению Президента 

Дмитрия Медведева вручил 15 воронежцам государственные 
награды и почётные звания. Он отметил, что в числе удостоен-
ных высоких государственных наград и почётных званий во-
ронежцев есть представители почти всех сфер, от эффективной 
деятельности которых во многом зависит активное движение 
нашего региона вперёд, сообщает пресс-центр губернатора и 
правительства области. 

Газопровод разветвляется 
В райцентре Панино зажжён традиционный газовый факел. 

Ввод здесь в эксплуатацию более семи километров газопрово-
дов высокого, среднего и низкого давления открывает широкие 
перспективы для газификации восточной части посёлка. После 
завершения строительства межпоселкового газопровода от Па-
нино до села Дмитриевка в семи насёленных пунктах введены 
в эксплуатацию разводящие газовые сети. При этом в шести 
из них - с.Дмитриевка, п.Перелёшино, р.п.Перелёшинский, 
п.Первомайский, с.Калмычок, посёлке Первомайского от-
деления Конезавода №11 - созданы условия для полной их 
газификации. Приближаются к завершению эти работы и в 
западной части Панино.

Изобрёл погрузчик
В эти предновогодние дни в Москве во Всероссийском вы-

ставочном центре экспонируется погрузчик-зернометатель 
ПЗС-100, созданный инженером-механиком из Рамони Ана-
толием Новиковым. Конструкция рамонца столь оригинальна 
и совершенна, что Федеральная служба по интеллектуальной 
собственности, патентам и товарным знакам признала её изо-
бретением и выдала нашему земляку патент. Производство 
этих машин налажено в Перелёшине Панинского района. 
Зернопогрузчики производительностью до 100 тонн зерна в час 
отправляются по заявкам аграриев в Тюменскую и Новосибир-
скую области, в Краснодарский и Ставропольский края.

Освятили поезд «Здоровье»
По благословению митрополита Воронежского и Бори-

соглебского Сергия священник Георгий Высоцкий освятил 
поезд «Здоровье». Это уже четвертое детище Воронежского 
вагоноремонтного завода, изготовленное в рамках федеральной 
программы развития национального здравоохранения. По-
сле освящения поезда, названного «Академик Фёдор Углов», 
состоялась его торжественная передача в эксплуатацию на 
Восточно-Сибирской ветке железной дороги. 

Акция в поддержку акции
Журналисты районной газеты «Калачеевские зори» про-

вели новогоднюю акцию «Из добрых рук – с любовью!» Цель 
её – собрать к празднику подарки для ребят Калачеевской 
школы-интерната. И надо сказать, что благотворительная 
акция газетчикам удалась, многие калачеевцы поддержали её. 
Присоединились к акции и все жители села Манино, провели 
в Доме культуры свою акцию, назвав её «Ярмарка добра». Со-
брали восемь тысяч рублей, и на все деньги купили детишкам 
школы-интерната новогодние подарки.

Ближе 100 метров - запрещено
Специалисты Управления Роспотребнадзора по Воронеж-

ской области провели 54 административных расследования. 
При проведении замеров расстояний до организаций торговли 
по продаже табачных изделий в 42 торговых точках отмечены 
факты продажи табачных изделий на расстоянии менее 100 
метров от территории образовательных учреждений, что не со-
ответствует требованиям ст.3 п.5 ФЗ «Об ограничении курения 
табака». К административной ответственности привлекли 24 
должностных лица и индивидуальных предпринимателя. 

Вернули долги
Судебные приставы области вернули более 72 млн. рублей 

заработной платы. В районных отделах судебных приставов 
Воронежа и области на исполнении находилось более 10 тыс. 
исполнительных производств о взыскании задолженности по 
заработной плате с начала 2009 года. Всего - на общую сумму 
свыше 138 млн. рублей. Чтобы взыскать долги, приставы ис-
пользуют весь комплекс предоставленных законодательством 
полномочий и мер, направленных на фактическое удовлетво-
рение требований взыскателей.
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Подготовлено по сообщениям информационных агентств, 
пресс-служб и корреспондентов «Коммуны».
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Рисует Анатолий БАвыкин

Воронеж И облАсть

Юрий ГолуБь

Там им приглянулась про-
израставшая в районе станции 
Отрожка высокая сосна.  Не 
ясно, каким образом брако-
ньеры надеялись реализовать 
такое нестандартное дерево, 
но подрубленная под самый 
корешок зелёная красавица  
рухнула, зацепив и порвав 
при этом  высоковольтные 
провода.  Испугавшись, горе-
лесорубы поспешили скрыть-
ся с места преступления. 

В результате без электро-
энергии остались не только 
дома полутора тысяч жите-
лей посёлка, но и две школы, 
детский сад и больница. По-
страдавшие вызвали бригаду 
сотрудников Воронежэнерго, 
которые принялись восста-
навливать повреждённую 
линию. Свет загорелся через 
несколько часов. К счастью, 
отключение электроэнергии 
не привело к несчастным слу-
чаям. Виновников происше-
ствия разыскивает милиция. 

Такая ёлочка –  
тушите свет!

поГодА
Воронежский 
гидрометеоцентр

вАлЮтА
(Центральный 
банк российской 
Федерации)

$
С

По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня днём 
по области облачно, временами осадки, местами сильные, в 
виде мокрого снега и дождя; налипание мокрого снега, гололед, 
на дорогах гололедица; ветер западный, порывистый, местами 
сильный; температура -3…+2, по югу области до +5.

30 декабря по области – облачно с прояснениями, временами 
осадки в виде снега и мокрого снега; на дорогах скользко; 
ветер северо-западный, умеренный, местами порывистый; 
температура ночью 0…-5, местами до -8, днём 0...-5.

31 декабря по области – облачно с прояснениями, местами 
кратковременный снег; ветер южный, умеренный; температура 
ночью -5…-10, днём -1…-6, местами до +2.

29.5952
∆0.1686

42.5638
∆0.2072

В канун новогодних праздников неизвестные зло-
умышленники решили разжиться ёлкой. Не тратя 
времени даром, отправились за хвойной красавицей 
в пригород Воронежа – посёлок Сомово.

Роман ГеРусов 

Новый год – время не только 
чудес, но и подарков. Однако порой 
их выбор доставляет воронежцам не-
малые проблемы. Обычная история: 
до праздника остались считанные 
дни, а интересный, запоминающийся 
сюрприз так и не найден. 

Этот поиск затрудняет и загру-
женность городских улиц автотран-
спортом (на снимке). Воронежцы в 
погоне за новогодними подарками 
стоят в пробках, с трудом находят 
место для парковки машины, и в 
таких условиях рейды по магазинам 
вызывают массу проблем. 

В поисках подарочных вариантов 
горожане отправляются  на «пята-
чок» около Дома офицеров, наш 
местный «воронежский Арбат». 
Удивляться и выбирать подарки для 
близких пришли сюда корреспонден-
ты «Коммуны».

Около сувенирных развалов ки-
шит народ. Как рассказали продав-
цы, в канун Года Тигра огромной 
популярностью пользуются любые 
изображения хищника - на кружках, 
тарелках, медальонах и даже пивных 
открывалках. Восточную тематику  
продолжают очень популярные в 
Японии карликовые деревья.

Ну а если человеку больше по 

душе наш русский колорит, покупай 
матрёшку или туесок из бересты. 
Правда, в канун праздников подоб-
ный товар имеет склонность сильно 
дорожать. Но чего не сделаешь,  
чтобы порадовать близких!

Кстати, для богатых ценителей 
необычного есть  подарки посерьёз-
ней. В турагентствах, например,  
большой спрос на экзотические туры 
в Таиланд  или на Гоа. Как рассказа-
ли в одном из агентств, несмотря на 
кризисный год, количество заказов 
на подобный отдых осталось на вы-
соком уровне. 

Большинству воронежцев при-
дётся довольствоваться стандартной 
новогодней ночью в кругу родствен-
ников и друзей, что, впрочем, тоже 
неплохо. Тут многое зависит от 
настроения и праздничного стола. 
По  данным Всероссийского центра 
изучения общественного мнения, на 
столах россиян будут преобладать 
мандарины,  салаты «Оливье», «Се-
ледка под шубой» и холодец. Менее 
популярны оказались икра, оливки 
и заливная рыба. А вот готовить 
новомодные ныне суши будут всего 
4 процента опрошенных. 

Нелёгкое это дело – 
подарок искать

предновогоднее |  Кому - глиняного тигрёнка, а кому – и тур на Гоа

Тигры заполонили прилавки.

сообщАет пресс-Центр губернАторА  
И прАВИтельстВА Воронежской облАстИ

Открывая заседание прави-
тельства, Алексей Гордеев на-
звал уходящий 2009-й «больше 
годом срочных тактических за-
дач», так как регион, как и стра-
на в целом, жил в условиях ми-
рового экономического кризиса 
и испытывал связанные с этим 
проблемы. «Но, как очень точно 
сказал Президент РФ Дмитрий 
Медведев, комментируя итоги 
года, - мы выстояли. Это заслуга 
и руководителей предприятий, 
и трудовых коллективов», - от-
метил губернатор.

Он также сообщил, что 
окончательные итоги года 
будут подведены в январе-
феврале 2010 года, но уже 
сейчас руководство области 
переходит к долгосрочному 
планированию.

- Мы должны четко по-
нимать стратегию развития 
региона и в экономической, 
и в социальной сфере. В ян-
варе 2010 года нам предстоит 
актуализировать Стратегию 
социально-экономического раз-
вития области на долгосрочную 
перспективу с учетом кризис-
ных явлений 2009 года - уточ-
нить ее, исходя из новых старто-

вых возможностей. А в феврале 
предлагаю разработать проект 
областного закона о стратегиче-
ском планировании, так как мы 
уже не раз говорили о внятной 
экономической политике на 
основе программно-целевых 
подходов. Мы должны знать 
свои цели, задачи и именно на 
их решение тратить ресурсы в 
первую очередь», - сказал глава 
региона. 

Руководитель департамен-
та экономического развития 
области Максим Янцов до-
ложил губернатору и членам 
правительства, что принятая 
в 2007 году Стратегия «имеет 
очень много теоретических 
выкладок, но мало указаний на 
конкретные дела и действия».

- Мы планируем доработать 
этот документ в ближайшее 
время, - сообщил Максим 
Янцов. - Обозначенные за-
дачи будут решаться путем 
привлечения в экономику об-
ласти частных инвестиций и 
федеральных ресурсов, будем 
использовать внутренние ре-
зервы, которые, в частности, 
заключаются в оптимизации 
расходов.

Знать свои цели
Губернатор Воронежской области Алексей Гордеев 
провел заседание правительства Воронежской об-
ласти, где одним из основных рассматривался вопрос 
о реализации и корректировке Стратегии социально-
экономического развития региона.

26 декабря губернатор 
Алексей Гордеев пригласил 
руководителей и служащих 
региональных органов власти, 
территориальных подразде-
лений федеральных структур, 
городских и районных админи-
страций в Воронежский театр 
оперы и балета - на спектакль 
«Щелкунчик». Именно таким 
образом глава области пред-
ложил государственным и 
муниципальным управленцам 
вместе проводить старый год. 
Перед представлением Алексей 
Гордеев подвел общие итоги 
уходящего 2009-го:

- Я пригласил вас всех, вме-
сте с супругами, и рассчитываю, 
что этот вечер повысит ваше на-
строение, зарядит оптимизмом. 
Ведь от вас, собравшихся здесь 
представителей власти, во 

многом зависит положение дел 
в нашем регионе, благополучие 
его жителей. Уходящий год был 
для всех нас напряженным. Да, 
мне кого-то пришлось снимать 
с должности, повышать спрос с 
руководителей, кому-то сильно 
досталось. Но я это делал не по 
своей прихоти, такой жесткий 
подход – требование времени. 
У нас нет другого выбора. 
Либо сделаем рывок вперед, 
либо останемся на задворках 
и будем все время недовольны 
своим положением. Хочу от-
метить, что сдвиги к лучшему 
уже наметились. Уверен, 2010 
год станет переломным в жизни 
области!

Алексей Гордеев поблаго-
дарил творческий коллектив 
театра за прекрасную поста-
новку.

«Планёрка» в театре
Алексей Гордеев проводил старый год вместе с руко-
водителями всех уровней власти региона просмотром 
балета «Щелкунчик»

В Воронеже прошло заседание 
комиссии по организации прове-
дения Всероссийской переписи 
населения, которая состоится в 
октябре 2010 года.

валерий кАзАнов

На конец года в Воронеже, по пред-
варительно составленным спискам, под-
готовленными уполномоченными по во-
просам переписи, проживают 953 тысячи 
жителей. На муниципалитет ложится 
большая работа по уточнению перечня 
площадей, улиц, переулков, населенных 
пунктов городского округа, обеспечению 
наличия указателей с названиями улиц, 
номерами домов и квартир, формирова-
нию списка домов по муниципальному, 
частному жилищному фонду. Сложности 
заключаются не только в том, что уточне-
ние границ городского округа постоянно 
продолжающийся процесс, но и в том, что в 
самом городе и в его микрорайонах – пока 
имеющих статус пригородных посёлков – 
название улиц совпадают. Всего выявлено 
128 улиц с повторяющимися названиями. 
В настоящее время для каждой из них 
предложены новые названия, которые 
уже рассмотрены городской комиссией 
по культурному наследию. Очень важно, 
что переименование улиц и переулков не 
повлечет за собой замену правоустанавли-
вающих и регистрационных документов 
для их жителей: достаточно будет внесе-
ния в документы соответствующей реги-
страционной записи. Кроме того, к концу 
текущего года будут закончены работы по 
изготовлению и размещению аншлагов и 
номерных знаков на строениях. Всего их 
будет развешено более 18000.

перепись

Поменяют  
названия 

в городской думе

Правила и программа для Воронежа

По словам председателя Во-
ронежской гордумы Александра 
Шипулина, оба принятых доку-
мента носят основополагающий 
характер: они определяют, как будет 
развиваться наш город в ближайшие 
годы в таких значимых для всех во-
ронежцев сферах, как строительство 
и ЖКХ.

Что касается правил застройки и 
землепользования, то этот документ 
является главным дополнением к 

генплану Воронежа: если генплан 
содержит в себе концепцию раз-
вития города, то правила застройки 
определяют, как именно это будет 
происходить. Согласно принятым 
правилам, вся территория город-
ского округа город Воронеж будет 
разбита на определенные зоны 
застройки. Там, где располагают-
ся зоны малоэтажной застройки, 
уже не появятся многоэтажные 
небоскребы, и наоборот. Строго 

регламентированы особенности за-
стройки исторической части города, 
водоохранной зоны, оговорены осо-
бенности оборудования так назы-
ваемых «красных линий» (участков 
улиц, где фасады магазинов выходят 
на тротуар) и так далее.  

- Застройка нашего города в 
последние 15 лет велась хаотично, 
- прокомментировал принятие до-
кумента член постоянной комиссии 
по градостроительной деятельности 
и земельным отношениям Воро-
нежской городской думы Николай 
Образцов. - В результате мы дошли 
до того, что в исторической части 
города строились «стекляшки». 
Этого быть не должно.

Программа комплексного раз-

вития систем коммунальной ин-
фраструктуры города, рассчитанная 
на 10 лет, предусматривает, что в 
ее реализацию будет вложено бо-
лее 90 млрд. рублей из бюджетов 
всех уровней, а также жилищно-
коммунальных предприятий и 
инвесторов. Однако без принятия 
этого документа, по мнению вице-
мэра по градостроительству Юрия 
Гайдая, хаос в коммунальной сфере 
будет продолжаться. 

- Программа развития комму-
нальной системы Воронежа пред-
ставляет из себя объемный доку-
мент, который дает четкие ответы 
на вопросы, которые сегодня ставят 
перед городской властью жители 
города: когда в наших домах будет 
круглосуточная подача воды, как 
мы будем собирать и утилизировать 
твердые бытовые отходы, когда у нас 
в квартирах зимой будет темпера-
тура, комфортная для проживания, 
и так далее, - отметил Александр 
Шипулин. - Что особенно важно, 
документ определяет механизмы 
реализации программы и контроля 
за ее исполнением, а также источни-
ки ее финансирования.   

Также во время заседания депу-
таты согласовали кандидатуры на 
должности руководителей подраз-
делений мэрии. Директором депар-
тамента финансово-бюджетной по-
литики стала Ирина Коломийцева, 
директором департамента ЖКХ 
– Сергей Богатырев, руководителем 
Управления бюджетной политики и 
организации закупок для муници-
пальных нужд – Олег Бегинин. 

25 декабря  на очередной сессии Воронежской городской думы  
народные избранники приняли правила землепользования и 
застройки Воронежа, а также программу комплексного раз-
вития систем коммунальной инфраструктуры города на период 
с 2010 по 2020 год.
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Таким видят наш город молодые проектировщики.
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Наталья СтолпоВСкая

Вопросы, вопросы, вопро-
сы… До того, как они были 
озвучены в центральной ме-
дицинской аудитории, они 
накапливались в специальном 
почтовом ящике, который рас-
полагался у входа в главный 
корпус вуза, слетались на сайт 
академии, обрабатывались 
представителями студенческо-
го профкома и студенческого 
совета самоуправления.

И вот он долгожданный 
момент. В самой большой ау-
дитории ВГМА перед студен-
тами держат ответ руководи-
тели вуза – первый проректор 
Александр Пашков, проректор 
по учебной и воспитательной 
работе Владимир Бахметьев, 
проректор по лечебной работе 
Виктор Бурлачук, проректор 
по общим вопросам Александр 
Черных, проректор по непре-
рывному медицинскому об-
разованию Николай Коротких, 
главный бухгалтер Зухра Мо-
лозина, директор библиотеки 
Нина Шилина и другие. 

Вопросы систематизирова-
ны по темам. Самая большая 
их группа касается учебной 
работы. Начинает диалог со 
студенческой аудиторией пер-
вый проректор Александр 
Пашков.

- Когда откроется Центр 
практической подготовки 
студентов?

 - В наступающем году, - от-
вечает Александр Николаевич.  
- В новом корпусе уже идут от-
делочные работы. Известно, что 
научно-исследовательская рабо-
та – важная часть жизни любого 
высшего медицинского учебно-

го заведения. Скоро ВГМА убе-
дительно подтвердит этот тезис 
открытием своей Центральной 
научно-исследовательской ла-
боратории.

- Какой квалификацией 
располагают преподаватели 
клинических кафедр?

-  На клинических кафедрах 
преподаватели не только пре-
подают свою дисциплину, но и 
занимаются лечебной работой. 
У нас много высококвалифи-
цированных специалистов, и 
есть, у кого поучиться. Хоте-
лось бы, чтобы студенты не 
только на шестом курсе при-
ходили к ним за знаниями, но 
и намного раньше. 

- Есть ли у студента, кото-
рый обучается на коммерче-
ских условиях,  шанс пере-
вестись на бюджетную форму 
обучения?

- Дважды в год мы осу-
ществляем перевод студен-
тов с внебюджетной фор-
мы обучения на бюджетную. 
Условия просты и понятны: 
хорошая и отличная успе-
ваемость, наличие вакантных 
мест. Кроме этого, некоторые 
студенты получают льготу 
по оплате за обучение за от-
личную успеваемость. Ещё 
один важный вид социальной 
помощи – трудоустройство 
выпускников. Среди всех 
вузов Воронежа нам удаётся 
трудоустроить наибольшее 
количество выпускников (до 
99 процентов!).

- Каким образом будет рас-
ширяться клиническая база 
медицинской академии?

- Это процесс уже идёт, - де-
лится Александр Пашков, - на то, 
чтобы получить в качестве кли-
нической базы детскую област-
ную больницу, были затрачены 
большие усилия. Бывшая дет-
ская железнодорожная больни-
ца теперь наша и носит название 
детская клиническая больница 
Воронежской государственной 
медицинской академии. Таким 
образов у вуза есть две клиниче-
ские базы – стоматологическая 
и детская. Ректорат работает 
над проектом по строительству 
клиники ВГМА. Идёт активный 
поиск инвесторов, и эта деятель-
ность вскоре должна принести 
свои плоды.

- Я интересуюсь кардио-
логией. Хочу поехать на на-
учную конференцию по этой 
тематике. Как мне быть?

- У нас есть студенческое 
научное общество. Для на-
чала обратитесь туда, - сове-
тует принявший эстафету у  
первого проректора Владимир 
Бахметьев, -  хорошо также 
подключить к решению этой 
задачи деканат и кафедру, 
на которой вы специализи-
руетесь. Важно, чтобы студент 
получил от поездки максимум 
пользы: и с новой информаци-
ей познакомился, и академию 
достойно представил. 

- Возможна ли досрочная 
сдача зачётов и экзаменов?

- Возможна, если студент 
уезжает на практику за рубеж. 
Иногда в связи с состоянием 
здоровья. Нужно обратиться 
к декану с заявлением. 

-Хотелось бы, чтобы на 
сайте медицинской академии 
было больше информации о 
нашем вузе…

-  И нам, преподавателям, 
тоже этого хотелось бы. Сайт 
нуждается в доработке. Ждём 
от студентов, как от аудитории 
более прогрессивной, пред-
ложений по улучшению его 
работы.

- Будут ли пополняться 
новой учебной и специальной 
литературой библиотечные 
фонды?

- Такое количество учебни-
ков и художественной лите-
ратуры, которым располагает 
библиотека ВГМА, не приоб-
ретает ни один вуз Воронежа, 
– говорит Нина Шилина. -  
Частично нашу библиотечную 
деятельность финансирует 
правительство: ежегодно на за-
купку литературы нам выделя-
ется по миллиону рублей. Од-
нако более миллиона внебюд-
жетных средств каждый год 
на эти цели расходует ВГМА. 
Скоро в нашей библиотеке 
откроется новый просторный 
зал с большим количеством 
компьютеров. 

Разговор переходит в пло-
скость студенческого быта. 
Ни один из вопросов о дея-
тельности различных служб 
медакадемии -  пищеблока, 

здравпункта, графика работы 
дежурного врача – не остаётся 
без ответа. 

А ещё студентов волнует, как 
правильно построить взаимоот-
ношения с преподавателями, 
почему так рано заканчивает 
свою работу буфет, правда ли, 
что во время лекций в централь-
ной аудитории за студентами 
ведётся видеонаблюдение? 

- Пока нет, но скоро будет, 
- шутят, отвечая на последний 
вопрос профессора. Атмосфе-
ра в зале  дружелюбная и ни 
сколько не пафосная. Нынеш-
няя встреча ещё раз показала: 
диалог администрации вуза и 
студенчества не только сбли-
жает, но и помогает взаимопо-
ниманию.

- Эти встречи мы проводим 
не для «галочки», а в качестве 
действующего стимула разви-
тия и совершенствования сво-
ей работы, - рассказал «Ком-
муне» ректор Воронежской 
государственной медицинской 
академии, профессор Игорь 
Есауленко, - в процессе подго-
товки мероприятия мы прора-
ботали около ста вопросов на-
ших студентов. Если добавить 
к ним те, что ребята оставляли 
на сайте академии (там появи-

лась специальная страничка, 
на которой каждый может 
задать свой вопрос ректору), 
а также те, что возникли непо-
средственно во время встречи 
с руководством вуза, цифра 
получится внушительная.

Анализируя круг тем, кото-
рые затронули в своих обраще-
ниях молодые, легко сделать 
вывод: студенчество волнуют 
примерно те же проблемы, что 
и их предшественников – сту-
дентов 90-х или, например, 70-х 
годов. Действительно, у разных 
поколений много общего. Но 
есть и существенное отличие. 
Нынешние студенты в большей 
степени информированы. И 
это желание впитывать новую 
информацию, овладевать со-
временными знаниями и навы-
ками нам следует у студентов 
поддерживать и развивать.  

Сегодня с учётом новых 
образовательных технологий 
отлаживается система работы 
непрерывного медицинского 
образования. Ведь для того, 
чтобы успешно продолжать 
свою профессиональную дея-
тельность, врач обязан посто-
янно развиваться. Компьютер, 
Интернет, разнообразные дис-
танционные формы обучения 
(лекции, семинары, получение 
специальной литературы, в 
том числе и в компьютерном 
варианте) – инструменты, ко-
торые лежат в основе системы 
непрерывного медицинского 
образования. Они призваны 
повысить качество наших спе-
циалистов, а значит, и всей 
медицины в целом. 

Сегодня среди обучающихся 
в нашем вузе есть и студенты, 
и интерны, и клинические ор-
динаторы, и аспиранты и даже 
докторанты. Есть специально-
сти заочной формы обучения. 
Широкий спектр подготовки 
медицинских специалистов, 
включая новую специальность 
«санитарный врач».

Во многом вектор нашей ра-
боте задаёт активно заинтере-
сованное в получении знаний, 
профессиональных навыков 
и умений, студенчество. Для 
того, чтобы сверить стрелки 
компаса и понять, в каком на-
правлении двигаться дальше, и 
нужны подобные встречи. 

У будущих врачей есть вопросы
образование | В Воронежской государственной медицинской академии прошла «прямая линия» руководителей вуза и студентов
Итоги года можно подво-
дить по-разному. В Воро-
нежской государственной 
медицинской академии 
им. Н. Н. Бурденко сложи-
лась своя особая тради-
ция – в конце декабря ру-
ководство вуза проводит 
встречу со студентами, во 
время которой в демокра-
тичной форме общается 
с будущими врачами. 
Формат «вопрос – ответ» 
предполагает довери-
тельный тон и помогает 
лучшему взаимопонима-
нию администрации вуза 
и студенчества.  

Наша справка
Сегодня в Воронежской государственной медицинской 

академии обучается 6 000 студентов.
Педагогическую деятельность осуществляют 758 че-

ловек. 

Борис ВаулиН

Уходит в историю девятый год ХХI века. Не радостным 
оказался он для российского народа: череда техно-
генных катастроф, кровавые выступления бандитов 
на Кавказе и вылазки террористов в центре страны, 
гибель сотен людей в воздухе и на земле из-за так 
называемого человеческого фактора. Тем не менее, 
наверное, у каждой семьи случились свои знамена-
тельные вехи. У кого-то родились дети, у кого-то внуки, 
одни получили дипломы о высшем образовании, другие 
нашли новую интересную работу, мужчины-защитники 
удостоились очередных чинов и званий, женщины - хра-
нительницы домашнего очага в условиях коммунальной 
разрухи старались держать этот «очаг» в порядке. Почти 
в двух сотнях номеров «Коммуны» прослеживался пульс 
жизни общества, и многие жители воронежской земли 
активно откликались на всё происходящее.

В связи с приближающейся 65-й годовщиной Победы многие 
ветераны пишут о своем нерадостном положении. В течение 
шести десятилетий мирного времени они так и не смогли по-
лучить отдельное жильё, с каждым годом всё сильнее одолевают 
болячки, а цены на лекарства достигли заоблачных высот; те из 
фронтовиков, кто остался в одиночестве, чаще всего доживают 
свои дни без внимания общественности.

Горький упрек шлет воронежским властям участник войны, 
защитник города В.П.Нежельский. Благодаря несгибаемому 
мужеству таких, как он, Воронеж  получил нынче высокое звание 
города воинской славы. Наши соседи белгородцы купили 150 лег-
ковых автомобилей и вручили их тем, кто защищал город первого 
салюта от фашистов. Воронежские градоначальники ограничились 
вручением праздничных открыточек. Четыре года уже Владимир 
Петрович пишет письма и ходит вместе с супругой по чиновничьим 
кабинетам, просит, чтобы вместо машины ему дали денежную 
компенсацию, чтобы хоть лекарства мог покупать на неё. В ответ 
черствые, непонимающие взгляды. Приходил дважды и в приемную 
Путина на проспекте Революции. Думал: может быть, тут поймут. 
Однако клерки руками беспомощно разводят и советуют ждать – 
быть может, придет какое-нибудь указание из Москвы. Сколько 
ещё ждать, уважаемые? Защитнику города Нежельскому уже 86-й 
год пошел – голос дрожит и слезы на глазах.

Малолетним ребенком начал работать в колхозе М.Т.Хлустов 
(с.Калиново, Грибановский район), а после войны Указом Прези-
диума Верховного Совета СССР награжден медалью «За победу 
в Великой Отечественной войне». По мнению Михаила Трофи-
мовича, в предстоящие торжества не должны быть забытыми и 
труженики тыла: те, кто имеет такие награды, уже сегодня должны 
быть внесены в особые списки и соответственно отмечены 9 Мая 
2010 года. Что ж, президент Медведев обещал, что в новом году у 
всех ветеранов наступит другая жизнь. Будем надеяться.

Большой резонанс вызвала октябрьская публикация о жизни 
братской Белоруссии. Труженик тыла, награжденный многими 
правительственными наградами А.И.Ермолов (с.Белогорье 
Подгоренского района) был в этой республике четверть века на-
зад, и ещё тогда отметил «бережное и благоговейное отношение 
белорусов к военному прошлому». «Почему же мы не бережем 
память о павших?» - задается вопросом Андрей Игнатьевич. 
Горько ветеранам смотреть на оскверненный мемориал в Бело-
горье. Ермолов не раз обращал внимание чиновников на такое 
беспамятство, но положение не меняется. Тему подхватывает 
наша постоянная собеседница А.Н.Дорняк. Беларусь – её родина, 
поэтому Ада Николаевна постоянно откликается на любую весть 
с милой земли. И очень сожалеет жительница Воронежа, что в на-
шем городе ещё много неухоженных дворов, обшарпанных жилых 
домов. Об этом же письмо воронежца М.М.Киселева, который 
вложил в конверт схему самых опасных мест областного центра. 
Не радуются его внешнему виду А.Т.Мякота, С.Л. Переверзев, 
А.З. Мещеряков. Кстати, некоторые читатели интересуются: по-
чему власти Воронежа против установки памятника литературно-
му герою великой войны Андрею Соколову, о котором постоянно 
напоминает наша газета? Такой памятник очень нужен нашему 
городу, считают читатели.

Материалы на темы бедственного положения городского ком-
мунального хозяйства газета печатала в уходящем году едва ли не 
в каждом номере. Безобразное содержание подъездов, большое 
хапужничество управляющих компаний и мелкое мздоимство 
слесарей, текущие водопроводные трубы и ржавые крыши, де-
фицит воды и тепла в квартирах – все эти беды повторяются из 
года в год. Меняются депутаты и чиновники, приходят новые 
мэры, но жилищно-коммунальный хаос как был, так и остается. 
Дело порой до анекдота доходит. Ветеран войны Н.И.Муравьева 
аккуратно оплачивает коммунальные услуги ООО ГУК, однако 
больше года получает от ООО «РЭК Центральный» уведомления 
о необходимости погашения задолженности в сумме более 20 
тысяч рублей. Молодой человек посмеётся и выбросит ненужную 
бумажонку, но каково пожилому каждый месяц получать такие 
требования? Ведь после таких подметных писем люди валидол 
начинают глотать.

Возмущение граждан понятно, но сколько бы газета ни печа-
тала  читательских писем, сколько бы ни требовала от мэрских 
чиновников навести порядок - ничего не меняется. Всё такие же 
обшарпанные подъезды, грязные дворы, холод в квартирах, пере-
бои с водой – и тем не менее тарифы за «предоставляемые услуги» 
растут с каждым годом. В наступающем они увеличатся ещё на 
20%. Измученные этим безобразием члены Совета ветеранов 
пос. Краснолесный стали обращаться в управу Железнодорож-
ного района, Роспотребнадзор, Управление по регулированию 
тарифов, в прокуратуру и облдуму. Ответов либо нет, либо при-
ходят стопроцентные отписки. Так что в порядке самокритики 
приходится признать, что КПД  наших публикаций по ЖКХ 
такое же как у старого паровоза. Хотя нам кажется, журналисты 
в этом не виноваты.

Много писем приходило о проблемах лекарственного обеспе-
чения и здравоохранения. Здесь и критика, и добрые слова в адрес 
наших целителей. Журналисты «Коммуны» откликались на подни-
маемые нашими авторами проблемы. Мы с уважением относимся 
к руководителям медицины, которым нелегко нынче. Но… 

Не хотелось бы портить новогоднее настроение, однако, не 
можем не обратить внимание на письмо, пришедшее буквально 
вчера из ЦРБ одного из южных районов области. Подписано 
оно «коллектив медработников», фамилии не указаны, и мы 
понимаем почему. Авторы письма сообщают, что главный врач и 
его заместитель (эти фамилии обозначены полностью) - члены 
партии «единороссов» заставляют всех медработников выписы-
вать районную газету и одну казенную областную. «Ни в той, ни в 
другой совершенно нечего читать – в них сплошные официальные 
материалы». Но издания приказано выписать, а квитанции при-
нести в больницу для отчета.

Больше того, во время выдачи зарплаты в ведомостях против 
каждой фамилии работника ЦРБ карандашом прописывается 
сумма, которая удерживается на полугодовую подписку об-
ластной государственной газеты. Потом записи стираются и 
«уголовно наказуемый беспредел исчезает». Словом, начальство 
по своей воле распоряжается деньгами коллег, которым на свои 
зарплаты в 4-5 тысяч рублей вроде бы и семьи нужно кормить. 
«Есть ли совесть у тех, кто отдает эти приказы?» - спрашивают 
авторы письма. 

На это вопрос пусть ответят те, кто отдает подобные распоря-
жения. Неужели не стыдно им перед коллегами? В самую пору 
подумать о безбрежной демократии нашей нынешней жизни.

О совести  
и демократии
почта редакции | Воронежцы активно 
отзывались в своих письмах на публикации 
«Коммуны», предлагали свои темы для статей

александр ягодкиН

Итак, некие «клеветники» 
обнародовали жуткую инфор-
мацию о том, будет ли жизнь в 
Воронеже и его окрестностях 
после завершения колоссаль-
ного бизнес-проекта под на-
званием «мирный, типа, атом». 
Суть ее в том, что колоссальные 
средства пилятся «доверенными 
лицами» Росатома, а известно, 
что «нет такого преступления, 
на которое не пойдет капиталист 
ради выгоды в триста процен-
тов» (Карл Маркс). О чем не-
давно весьма толсто намекнул и 
сам президент Медведев, обсуж-
дая с Генеральным прокурором 
мутные дела госкорпораций.

Итак, сначала издание «Во-
круг новостей» опубликовало 
статью «Коррупция в «Рос-
атоме»: «самая благополучная» 
госкорпорация теряет десятки 
миллиардов рублей в год. Пре-
кратит ли Сергей Кириенко хи-
щения в атомной отрасли?».

Приведем некоторые ци-
таты.

«Анализ ситуации на объек-
тах атомной энергетики показы-
вает тенденцию к неуклонному 
росту доли экономических пре-
ступлений и повышения степе-
ни их общественной опасности. 
По предварительным подсче-
там, размер хищений в системе 
Корпорации и его структурных 
подразделениях ежегодно не 
менее 10 млрд. руб.».

«Руководством дочерних 
компаний Корпорации созда-
ны и активно используются 
схемы хищения и вывода за 
пределы РФ с использованием 
аффилированных оффшорных 
компаний…».

«14.06.2007 между Корпора-
цией и инжиниринговой ком-
панией «Атомэнергопроект» 
подписан госконтракт на соору-
жение 1-го и 2-го энергоблоков 
Нововоронежской АЭС-2. На 
сооружение данного объекта 
предусмотрено более 100 млрд. 
рублей госкапвложений... При 
проведении конкурса на вы-
полнение работ были допущены 
нарушения ФЗ № 94, в резуль-
тате чего победителями кон-
курса стали аффилированные 
с руководством ОАО «Атом-
энергопроект» структуры. При 
подготовке сметной докумен-
тации необоснованно завышена 
себестоимость работ, стоимость 
материалов путем включения в 
схемы поставок фирм, имею-
щих признаки фиктивности. 
Были допущены нарушения, 
в ходе которых поставка ар-
матуры осуществлялась через 
цепочку фирм-однодневок, при 
этом арматура не соответствует 
ГОСТам и превышает реальную 
стоимость в 5-7 раз, бетон для 
заливки нижних слоев был 
ниже марки 200, причем ку-
плен с огромным завышением 
реальной стоимости. Данные 
нарушения, в том числе и тех-
нологического процесса, при-
вели к возникновению трещины 
плиты-реактора».

23.12.2009 информационное 
агентство «Паритет-Медиа» опу-
бликовало статью «Коррупция 
в «Росатоме»\ Масштабные 
хищения при строительстве НВ 
АЭС-2 под руководством главы 
«Атомэнергопроекта» Влади-
мира Генералова, ближайшего 
советника Сергея Кириенко».

В статье отметили, что после 
появления «первой ласточки» 

главе «Росатома» Сергею Ки-
риенко пришлось 9 декабря 
держать ответ перед премьером 
Владимиром Путиным, а по 
приведенным в «Справке» фак-
там уже назначены проверки. 
Одновременно с этим на феде-
ральных телеканалах началась 
массированная демонстрация 
успехов «Росатома». 19 декабря 
страна увидела торжественную 
церемонию запуска 2-го блока 
Ростовской АЭС, 23 декабря 
Правительство выделило «Рос-
атому» 14,5 миллиарда рублей 
«на приобретение активов за 
рубежом».

Активы за рубежом – очень 
нужное дело! Особенно во вре-
мя кризиса.

Далее «Паритет-Медиа» при-
водит выдержки из полученного 

им письма, один из главных 
героев которого - Владимир 
Генералов, руководитель «Атом-
энергопроекта», главной дочки 
«Росатома» (59 филиалов в 
России и самый большой в от-
расли бюджет). 

Письмо, как вы сами пони-
маете, уважаемый читатель, - 
сплошная «клевета». И вот что в 
нем сказано (опровергается все 
это – элементарно, было бы же-
лание открыто опровергнуть).

«При строительстве Ново-
воронежской АЭС-2: — допу-
скаются грубейшие нарушения 
технологии строительства; 

— поставляемые строймате-
риалы и оборудование не со-
ответствует ГОСТам; — часть 
поставляемых стройматериа-
лов и оборудования - б/у и без 
документов; — стройматериалы 
и оборудование поставляются 
с завышением стоимости в 3-7 
раз; — финансовые средства, 
выделяемые на строительство, 
уводятся в особо крупных раз-
мерах по определенным схе-
мам; — со стороны руководства 
ОАО «Атомэнергопроект» и 
должностными лицами области 
допускается злоупотребление 
служебными обязанностями, 
связанное с хищением на объ-
ектах АЭС-2…

Ранее Генераловым В.Н. 
были созданы теневые коммер-
ческие структуры, как то: (далее 

перечислены два десятка фирм 
с адресами-явками-паролями и 
суммами «уведенных» средств 
– от 6,2 миллиона до 3 милли-
ардов рублей).

Самое страшное, что после 
перечисления аванса в размере 
от 20 до 40% подрядчиков и 
субподрядчиков обязывали 
заплатить генподрядные 6%, 
откат 10%, НДС. При этом 
авансированный объем работ 
должен быть выполнен. Под-
рядчик вынужден работать 
своими деньгами, выполняя 
договорные обязательства до 
того момента, когда прекраща-

ются средства фирмы. Многим 
предлагают взять кредиты на 
продолжение строительства. 
Тем, кто начинает активно вы-
сказывать свое неудовольствие, 
указывают на плохое качество 
выполненных работ, не закры-
вают объемы и т.д.

В настоящее время около 
40 субподрядных организа-
ций за выполненные работы 
деньги не получили.. .  ОАО 
«Атомэнергопроектом» день-
ги были выделены 10 фир-
мам, у которых на субподряде 
работало порядка 150 фирм. 
Интересы десяти фирм, по-
лучивших все деньги и заказы, 
лоббировал контролирующий 
их В.Н.Генералов… ООО «Дон-
атомстрой», г. Нововоронеж, 
прекратило свое существование 
как самая мощная строительная 
фирма Воронежской области в 
целом, поскольку руководство 
фирмы не согласилось с кор-
рупционными схемами, пред-
лагаемыми Генераловым… Про-
водилась проверка о причинах 
появления отдельных трещин 
на бетонной поверхности и 
пятен ржавчины на арматурной 
стали в первом ярусе фунда-
ментной плиты энергоблока 
№1 НВ АЭС-2. Так, согласно 
общим выводам и предложе-
ниям, основными причинами 
появления трещин в теле плиты 
являются: — применение при 
бетонировании плиты высоко-
подвижных бетонных смесей с 
высоким показателем расслаи-
ваемости; — применение плохо 
контролируемого повторного 
введения суперпластификато-
ра, приводящее к вероятному 
повышению В/Ц-отношения; 
— относительно низкий расход 
цемента и наличие в нем тон-
кодисперсионного кремнезема. 
Арматура вся была ржавая и 
непригодная для строитель-
ства на атомной станции, что 
видно на всех фото, разме-
щенных на сайтах Атомэнер-
гопроекта. Заключение перво-
го проректора Воронежского 
архитектурно-строительного 
университета Ю.М. Борисова 
от 2008г №153/08 это и есть 
итог потраченных 130 млрд.

руб. на покупку некондицион-
ных материалов и проведение 
дешевых работ, с применением 
неквалифицированной рабочей 
силы, вплоть до черногорцев, 
таджиков и узбеков.

Дело Генералова имеет меж-
дународный характер и, воз-
можно, станет самым громким 
в 2010 году в России»...

А на сайте PRoAtom.ru раз-
вернулась бурная дискуссия 
с участием ученых, физиков, 
лириков и с использованием 
множества цифр и аргументов, 
простым смертным непонятных. 
Но лучше эту дискуссию не чи-
тать, ибо оценки специалистов 
понуждают верить в близкий 
конец света. 

Имеет ли вся эта «клевета» 
общественную значимость?

Ответ прост: даже намек на 
такую информацию жизненно 
важен не только для жителей 
Воронежа и области, не только 
для всей России, но и для всей 
планеты. Особенно в условиях, 
когда ни малейшей критики 
ядерного строительства не до-
пускается, когда даже в Ин-
тернете ряд сайтов, на которых 
люди пытались обсуждать дела 
нововоронежские, оказался 
странным образом прикрыт. 
При этом коррупция россий-
ская, несмотря на все разговоры, 
только цветет и пахнет. А деньги 
осваиваются колоссальные. 
Идеальные условия для постро-
ения личных благосостояний в 
мутной воде!

Все. Осталось проверить, 
поймать за руку и остановить 
негодяев. Либо тех, кто кле-
вещет на светлый облик со-
ратников ядерного господина 
Кириенко, либо Кащея Бес-
смертного – российскую кор-
рупцию, которую ничто пока не 
останавливает.

P.S. «Коммуна» получила 
уточнение от ректора ВГАСУ 
Игоря Степановича Суровцева: 
проверка на НВАЭС-2 так и не 
была проведена. По элементар-
ной причине: никто комиссию 
на «суперсекретный объект» 
(еще бы не секретный – милли-
арды долларов!) и не собирался 
допускать.

Не ждать, пока атом грянет…
тревожный вопрос | Есть опасения, что коррупция может «взорвать» Нововоронежскую АЭС
С приходом зимы грандиозный скандал зародился 
в российских СМИ и предъявил населению страны 
в целом и Воронежской области, в частности, такие 
аргументы, которые могут не только подморозить 
помпезное строительство новых блоков АЭС в Ново-
воронеже, но и вообще парализовать его.
Когда возле крупных чиновников или бизнесменов 
взрывается информационная бомба, они обычно 
пользуются одним аргументом: нехорошие факты – 
политический заказ конкурентов! Все это – ложь, мол, 
и даже дважды два – необязательно четыре.

Ректор академии, профессор Игорь Есауленко. Студенты получили ответы на все свои вопросы.

Строится АЭС-2.



Наталия Осадчая 
Фото автора

В конце сентября губернатор Алек-
сей Гордеев на заседании правления 
областной Торгово-промышленной 
палаты поставил вопрос о фор-
мировании в регионе «пятой вла-
сти» в лице бизнес-сообщества, 
представителем которого должна 
стать ТПП Воронежской области.  
Бизнес-сообщество - важнейшая 
составляющая гражданского обще-
ства, наиболее активная его часть 
и наиболее ответственная. Именно 
на этой части общества лежат такие 
проблемы, как занятость, повы-
шение зарплаты, экономические 
результаты деятельности региона. 
Губернатор предложил открыть в 
районах представительства ТПП 
Воронежской области, где разви-
тию бизнеса нужно уделять особое 
внимание, поддерживая и помогая 
местным предпринимателям. 

Первым на призыв губернатора 
откликнулся город Борисоглебск, с 
которым у Торгово-промышленной 
палаты давние деловые отношения – 
городская администрация является 
членом Палаты и в Борисолебске 
на протяжении нескольких лет ра-
ботает филиал дочерней компании 
Палаты – ООО «СОЭКС-Воронеж», 
оказывающей услуги по экспертизе 
и оценке товаров.

В конце ноября генеральный 
директор Торгово-промышленной 
палаты Воронежской области Юрий 
Гончаров побывал в Борисоглебске, 
где  встретился с руководством 
города и представителями бизнес-
сообщества. На встрече с предпри-
нимателями генеральный директор 
ТПП ВО Юрий Гончаров рассказал 
о поставленных губернатором перед 
руководством Палаты задачах и 
о тех возможностях для развития 
бизнеса, которые ТПП предостав-
ляет своим членам. На встрече 
было принято решение открыть в 
Борисоглебске представительство 
Торгово-промышленной палаты 
Воронежской области. Инициатив-
ной группой на должность обще-
ственного представителя Палаты 

выдвинут директор «Торгового дома 
Тарасова» Константин Тарасов, а 
27 ноября  на заседании правления 
ТПП ВО его кандидатура была 
утверждена.

Выбор борисоглебского бизнес-
сообщества был не случайным – 
Константина Тарасова хорошо знают 
в городе как надежного и добросо-
вестного предпринимателя. 

- Уже в 1985 году, когда в стране 
стали появляться первые коопера-
тивные предприятия, - рассказывает 
Константин Владимирович, - у меня 
начали рождаться идеи об организа-
ции собственного бизнеса с достой-
ной оплатой труда работников. 

В 1991 году Тарасов смог реали-
зовать свои идеи на практике, соз-
дав  индивидуальное предприятие 
«МАКС», основными направле-
ниями деятельности которого были 
ремонт поливной техники сельско-
хозяйственных предприятий и ока-
зание бытовых услуг населению. 

Сегодня в Борисоглебске под 
началом Константина Тарасова 
успешно действуют несколько пред-
приятий различного профиля, ко-
торые обеспечивают работой более 
пятисот человек. Несмотря на зна-
чительные успехи в бизнесе, сам 
Константин Владимирович считает 
своим призванием общественную 
работу. Задолго до своего избрания 
общественным представителем 
ТПП Воронежской области в Бо-
рисоглебске он начал проявлять 
активное участие в общественной и 
социальной жизни города. Тарасов 
выступал инициатором и участвовал 
в финансировании восстановления 
исторического памятника города 
– храма имени святых Бориса и 
Глеба, оказывал денежную помощь 
социальной программе по открытию 
реабилитационного учреждения для 
детей из неблагополучных семей 
«Теплый дом», полностью профи-
нансировал капитальный ремонт 
палат хирургического отделения Бо-
рисоглебской ЦРБ и многое другое.

- Я давно задумывался о том, что-
бы объединить предпринимателей 
Борисоглебска, потому что всегда 
понимал, что нельзя бизнесменам 
замыкаться на собственных пробле-

мах, пытаясь в одиночку найти реше-
ние, - поделился своими размышле-
ниями Константин Владимирович. 
– Торгово-промышленная палата 
оказалась именно такой организаци-
ей – ведь она служит проводником 
между бизнесом и властью, отстаива-
ет интересы предпринимателей, по-
могает продвижению продукции на 
рынке, помогает находить партнеров 
и инвесторов.

На выездное заседание ТПП 
Воронежской области собралось 
более сорока предпринимателей и 
руководителей предприятий. Мно-
жество вопросов, которые переросли 
в дискуссию, продемонстрировали 
неравнодушие борисоглебского 
бизнес-сообщества к политике соз-
дания представительств ТПП ВО 
в районах области. Несмотря на 
жаркие споры, они единодушно 
высказывали основное пожелание – 
вывести продукцию, производимую 
на территории Борисоглебска, на 
межрегиональный уровень.

- Именно такие задачи и стоят 
перед Торгово-промышленной пала-
той, - объяснил предпринимателям 
первый заместитель генерального 
директора ТПП Воронежской обла-
сти Сергей Петровский. – Мы пред-
лагаем вам стать членами Палаты, 
чтобы знать, какую продукцию вы 
производите, какие проблемы перед 
вами стоят и совместными усилиями 
решать их. Согласитесь, что одному 
предпринимателю сложно не только 
попасть на прием к чиновнику, но и 
доказать, что тот вопрос, с которым 
он пришел, волнует не только его, 
а определенное бизнес-сообщество. 
Получается, что объединившись, вы 
реально сможете влиять на принятие 
тех или иных решений со стороны 
властных структур. 

П р е д с т а в и т е л и  То р г о в о -
промышленной палаты Воронеж-
ской области рассказали, что ТПП 
оказывает предпринимателям более 
двадцати видов различных услуг, не-
обходимых для успешного ведения 
бизнеса, в Палате действует Третей-
ский суд, ведется реестр добросовест-
ных и недобросовестных предприни-
мателей и ряд других направлений. 
Компания «Вета», которая входит 
в структуру ТПП Воронежской об-
ласти, является одним из крупней-
ших в Центрально-Черноземном 
регионе выставочным операто-
ром. Ежегодно проводится порядка  
20-30 конгрессно-выставочных 
мероприятий, которые охватывают 
почти все сферы жизнедеятельности 
человека. 

Из зала кто-то заметил:
- Это замечательно, что теперь не 

нужно по каждому поводу ехать в 
Воронеж,  ведь сколько это времени 
и сил забирает! А сейчас, во времена 
кризиса, объединения предприни-
мателей, которые будут работать на 
местах, – это, пожалуй, единствен-
ный выход!

И это – общее мнение. 

в партиях и движениях
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«Пятая власть»  
Борисоглебска

В четверг прошло выездное заседание Торгово-промышленной палаты 
Воронежской области по поводу начала работы первого представительства 

Палаты в городе Борисоглебске

сталь ПеНзиН

С конца шестидесятых годов Во-
ронеж перестал быть белым пятном 
на кинематографической карте стра-
ны: у нас постепенно расширялось 
производство документальных (для 
телевидения), учебных и научно-
популярных фильмов. Одним из 
пионеров неигрового кино в родном 
городе был Вадим Полевой.

Впрочем, многие воронежцы знали 
его как музыканта. Вадим в юно-
сти работал саксофонистом в ор-
кестре, которым руководил Юрий 
Саульский, окончил факультет культ-
просветработы и режиссуры Москов-
ского института культуры, руководил 
оркестром в Воронежском технологи-
ческом институте и играл для души в 

диксиленде Е.Гузикова в Воронеж-
ской филармонии.

Вадим Полевой справедливо 
считается легендой воронежско-
го джаза. Но представляю удивле-
ние друзей-джазменов, когда на его  
60-летнем юбилее вдруг зачитали 
приветствие от Российской академии 
образования, в котором отмечались 
его заслуги в области учебного кино. 
Почему такое сочетание: джаз и кино? 
Очень просто: Вадим был не только 
музыкантом, но и энтузиастом нового 
направления педагогики – медиа-
образования.

Воронежское TV начала шести-
десятых – юность отечественного 
телевидения. Оно было черно-белым, 
технически несовершенным. Многие 
репортажи снимались на фото. Я ра-

ботал единственным штатным фото-
корреспондентом «Воронежских но-
востей» и очень обрадовался, когда в 
1962 году к нам пришёл интеллигент-
ный молодой человек и предложил де-
лать для нас фотографии. Так впервые 
познакомился с Вадимом Полевым. 
Он и снимал, и писал подтекстовки. 
Как правило, темы для фоторепорта-
жей находил сам, но охотно выполнял 
и задания редакции.

И при этом Вадим мечтал создать 
свой оркестр. В поисках базы и ме-
ста для репетиций пришёл на завод 
ЭНИКМАШ, где его приняли на 
должность инженера в кинолаборато-
рию. Так родился его первый оркестр-
комбо, с которым он вскоре отправил-
ся на гастроли в Чехо словакию. Позже 
Полевой напишет несколько песен о 
Воронеже, музыку к спектаклю… А 
кинолаборатория ЭНИКМАШа рас-
полагала солидной аппаратурой для 
производства научно-популярных 
фильмов. Когда Вадим увидел про-
фессиональный «Пентафлекс» с 
набором оптики, то больше с ним не 
расставался. Вот тогда у него и заро-
дилась идея всерьёз заняться учебным 
кино. Она была поддержана ректором 
Воронежского пединститута, и Вадим 
поступил туда преподавателем. Его 
вузовский дебют – снятый за две 
недели получасовой учебный фильм 
«Технические средства обучения», 
который получил диплом I степени на 
международном фестивале в Варшаве, 
Золотую медаль ВДНХ. Затем делал 
фильмы по биологии, физике, химии, 
которые сразу же тиражировались и 
использовались в школах и вузах.

Снял серию кинозадач для подго-
товки специалистов по автоматике и 
телемеханике, участвовал в подготов-
ке кинохрестоматии по прикладному 
искусству и народным промыслам. 
В 1975 году защитил кандидатскую 
диссертацию «Дидактические основы 
использования учебного кино для 
развития познавательной деятель-
ности учащихся». Затем создал в 
Воронежском пединституте научно-
методический центр «Видеодидак-
тик».

Полевой в этом центре начал ра-
ботать над проблемой улучшения 
профессиональной подготовки кадров 
для электронной промышленности, 
столь актуальной для Воронежа. 
Экспериментальной базой служили 
заводы «Электроника», «Электро-
сигнал», электровакуумных приборов. 
Вадим очень гордился, что набрал 
группу из тридцати студентов и с их 
помощью разработал принципиально 
новые комплексные видеопособия 
для рабочих. После их внедрения 
сроки обучения рабочих кадров на 
заводах сократились на 40 процентов! 
Инициатива Полевого получила под-
держку в Москве. Вскоре в Воронеж 
на завод ЭВП приехали 14 министров 
из союзных республик посмотреть, 
как с помощью кино и видео обучать 
молодых рабочих.

Вадим Львович был увлекающимся 
человеком с широким кругом интере-
сов. У него хватало времени и сил не 
только для учебного, но и для теле-
визионного кино. В течение ряда лет 
на Воронежской студии телевидения 
вместе с Владимиром Герчиковым 

он готовил программы «Репортёр» и 
«Студия». 

Во время съёмок случались и ЧП, 
требовавшие немалого мужества. Од-
нажды в районе СХИ рыли котлован 
для фундамента будущей пятиэтажки 
и обнаружили полутонную бомбу, 
сохранившуюся с 42-го года. Жители 
ближайших домов были эвакуирова-
ны, а Вадим с портативной кинокаме-
рой «Адмира» оказался в яме вместе 
с сапёрами. Вечером в телевизионном 
«Репортёре» воронежцы увидели, как 
солдат дрожащими пальцами виток 
за витком  выкручивает взрыватель. 
Крупно: капли пота на лице сапёра, 
какая-то деталь в зубах. И, наконец, 
выплывающая из ямы обезвреженная 
бомба.

Он успел сделать очень много. А 
в запасе была ещё масса творческих 
планов. Он с нетерпением ждал, когда 
начнётся полномасштабное внедрение 
медиаобразования как учебного пред-
мета в школы и вузы. Мечтал, как он 
сам говорил, «фундаментально сесть 
за письменный стол» ради книги о воз-
можностях аудиовизуальных техноло-
гий в развитии мышления учащихся. 
Помню, как, делясь планами о раз-
работке теории учебного кино, Вадим 
Львович с улыбкой добавлял:

- Но сначала вдоволь половлю ле-
щей, закончу цикл песен о Воронеже и 
запишу его со звёздами нашего джаза 
- Игорем Файнбоймом и Татьяной 
Журавлевой. 

Не удалось.
Недавняя смерть перечеркнула все 

его планы…

С кинокамерой и саксофоном
земляки | Он делал учебное кино и играл джаз. И в том, и в другом слыл абсолютным профессионалом

Владимир дмитриеВ

25 декабря в театре драмы 
имени Кольцова состоялся 
второй этап XXI конференции 
регионального отделения пар-
тии «Единая Россия». 

В повестку дня мероприя-
тия вошло около десяти во-
просов. Среди них - принятие 
предвыборной программы ре-
готделения, выдвижение спи-
сков кандидатов в депутаты 
областной и городской дум. 
Для участия в конференции 

в Воронеж приехали депутаты 
Государственной думы РФ Га-
лина Карелова, Сергей Чижов. 
Открыл конференцию губер-
натор Воронежской области, 
член бюро Высшего совета 
партии Алексей Гордеев. 

В своем вступительном сло-
ве Гордеев подчеркнул новизну 
многих задач, которые стоят 
сегодня перед «Единой Рос-
сией» как партией реальных 
дел. «Постановка этих задачи 
связана не с тем, что изменений 
хочет партийное руководство, 
- они продиктованы временем, 
- пояснил губернатор. - Мы 

утвердили новую идеологию, 
новые модели политической 
конкуренции. Все это отвечает 
современным требованиям раз-
вития страны в целом». 

Среди политических нов-
шеств Алексей Гордеев, в пер-
вую очередь, выделил форми-
рование партией территори-
альных списков кандидатов на 
выборах депутатов областной 
думы. По его словам, такой 
подход даст возможность «каж-
дому из членов партии внести 
свою лепту в общее дело».   

- Надо уходить от по-
пулизма, манипуляций, 
передергивания фак-
тов, надо заниматься 
реальными делами, - 
убежден Алексей Горде-
ев. - Поэтому членами 
партии должны быть 
люди, имеющие настоя-
щий авторитет среди 
населения, представ-
ляющие разные сферы: 
и промышленность, и 
образование, и здраво-
охранение, и науку, и 
сельское хозяйство, и 
другие отрасли. Важно, 
чтобы власть реально 

понимала наших граждан, зна-
ла, какие задачи надо решать 
сегодня и как выстраивать 
стратегию на будущее.    

С программным докумен-
том участников конференции 
познакомила и.о. секретаря 
Воронежского регионального 
политсовета «Единой России» 
Ирина Транькова. Она подчер-
кнула, что это не популистская 
бумажка, а программа кон-
кретных действий. «Партия 
– не элитный пул. Работаем 
вместе, работаем на результат, 
отвечаем вместе и за каждого!» 
- заключила Транькова. 

Задачи партии 
продиктованы 
временем   
Предвыборная программа регионального 
отделения «Единой России» и списки 
кандидатов на выборы 2010 года утверждены

Наталья стОлПОВская

- Вот, пришла сделать пере-
расчёт платы за тепло, - подели-
лась с корреспондентом «Ком-
муны» жительница Северного 
района Нина Григорьевна. 

Специалист по работе с насе-
лением Татьяна Субботина вни-
мательно выслушала клиентку, 
подробно проинструктировала, 
каким образом будет произ-
ведён перерасчёт, и тут же при-
гласила к окошку следующего 
посетителя. 

На каждого инспектора в 
день приходится до пятидеся-
ти клиентов. С каждым из них 
нужно терпеливо и детально 
проработать вопрос, с которым 
пришёл человек, найти опти-
мальное решение проблемы, 
зачастую провести настоящий 
ликбез по вопросам ЖКХ. Да 
и не только по ним. 

- Сегодня наши отделения 
работают в тестовом режиме, 
- рассказал «Коммуне» гене-
ральный директор МУП МИВЦ 
г. Воронежа Александр Сы-
соев, - помогаем гражданам 
решать вопросы, связанные с 
перерасчётом коммунальных 
услуг, регистрацией по месту 
жительства, оформлением па-
кета документов для договора 
социального найма и т.д. Вместе 
с этим отрабатываем технологии 
деятельности наших филиалов. 
Изучаем, как работает элек-
тронная очередь, успевают ли 
справляться с потоком людей 
наши сотрудники, хватает ли 
их знаний и квалификации. Ме-
лочей для нас нет. Даже работа 
охранника должна быть органи-
зована таким образом, чтобы и 
персоналу, и посетителям было 
комфортно и спокойно. 

К слову, сегодня мы осознан-
но задерживаем открытие двух 
новых офисов. Они сданы под 
ключ, полностью готовы к запу-
ску. Но для нас самое главное - 
отлаженная технология работы 
с людьми: чёткая, скоординиро-
ванная, оперативная.

По словам Александра Вла-
димировича, количество во-
просов, с которыми граждане 
приходят в центры МИВЦ, не 
становится меньше, а, напротив, 
- день ото дня растёт. Самые 
часто задаваемые: «Почему мы 
платим за услуги, которых не 
получаем?» и «Откуда берутся 
в платёжках астрономические 
цифры?»

При этом мало кто  из 
жителей догадывается, что 
главными ответчиками по 
большинству пунктов должны 
быть управляющие компании, 
которым они доверили обслу-
живание своих домов. Сегодня 
ситуация, когда ни управляю-

щий домом, ни управляющая 
компания, ни ТСЖ не отчи-
тываются перед жильцами за 
то, куда идут их деньги, увы, 
обычная практика. Из-за такой 
бесконтрольности возникают 
расходы, зачастую вообще не 
предусмотренные договором 
с жильцом. Вместо уборки 
двора, например, дворник под-
метает территорию около тор-
говых ларьков. Или мусоровоз 
занимается крупногабаритны-
ми бытовыми отходами рас-
положенного в вашем районе 
магазина. Жильцы даже не 
догадываются о том, что опла-
чивают и эти «услуги». 

Сейчас, перестроив свою 
деятельность, люди задаются 
вопросами нового качества 
работы. Приходят в МИВЦ с 
вопросами «А почему они с нас 
берут больше?», «А почему вы 
начислили больше, хотя они 
работали мало?»

Большинство задаваемых во-
просов не по адресу. Но МИВЦ 
приходится на них отвечать. 

- Когда мы начали открывать 
наши филиалы, готовились к 
шквалу одних вопросов, - по-
делился Александр Сысоев, - но 
люди приходят с десятью дру-
гими. И в большинстве своём 
они должны быть адресованы 
не нам, а управляющим ком-
паниям. Вывод напрашивается 
сам собой: необходима огром-
ная просветительская работа 
органов власти. Если этого не 
произойдёт, то, как бы мы не 
переделывали наши пункты, 
будут проблемы. Ведь пре-
жде, чем реформировать сферу 
жилищно-коммунальных услуг, 
нужно было год, два, а то и 
три - вести подготовительную 
работу, на примерах объясняя, 
что такое управляющая компа-
ния, кто такой управляющий 
по дому. 

Вот тогда бы мы не сталкива-
лись с ситуациями, когда люди 
не в курсе, что над дверью в их 
подъезд, например, был сделан 
козырёк. Его как не было, так 
и нет. А деньги жильцов на его 
установку ушли. 

В тех случаях, когда правда 
всё-таки всплывает наружу, 
жильцы адресуют вопросы 
МИВЦ, то есть тем, кто вы-
писал им квитанцию. Нашей 
службе придётся ещё долго 
просвещать людей. А это, в 
принципе, не входит в круг 
наших задач. Это – дело госу-
дарства. Надо усилить разъяс-
нительную работу, подготовку 
кадров, которые возьмут на 
себя эти вопросы. Кстати, 
таким образом можно будет 
трудоустроить большое число 
людей, потерявших работу во 
время кризиса.

Очередь  
электронная,  
вопросы – живые

В Коминтерновском районе после ремонта открыл 
для клиентов свои двери филиал МУП «Муниципаль-
ный информационно-вычислительный центр» (МИВЦ), 
осуществляющий около 96 процентов коммунальных 
расчётов Воронежа.
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Алексей Гордеев: 
«Надо уходить от 

популизма, манипуляций, 
передергивания фактов, 
надо заниматься реальными 
делами. важно, чтобы власть 
реально понимала наших 
граждан, знала, какие задачи 
надо решать сегодня и как 
выстраивать стратегию на 
будущее.    
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ооо «Содружество» 
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свиней 0-2 мес., 2-4 мес., откорм.;

молодняк КрС; навоз.
Н.Усмань, Воронежская обл.

Тел.: 8-906-670-1000, (4732) 92-57-70.
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ооо «Содружество» 
продает с/х технику б/у

КАМАЗ + прицеп (сельхозник);
комбайны «ДОН»-1500 А, Б;

трактор МТЗ-1221.
Тел.: 8-906-670-1000, (4732) 92-57-70.
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сообщения, реклама, объявления

ИЗВЕЩЕНИЕ о проведении открытого аукциона (реестровый номер торгов 013). 1. Наименование и форма торгов: открытый аукцион на право заключить государственные 
контракты на поставку лекарственных средств в фармацевтическую организацию для их последующего отпуска гражданам, имеющим право на получение государственной 
социальной помощи. 2. Торги проводит: уполномоченный орган. Уполномоченный орган: управление государственного заказа и организации торгов Воронежской области. 
место нахождения: г.Воронеж, ул. карла маркса, 80. Почтовый адрес: 394036,  г.Воронеж, ул. карла маркса, 80. адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru Номер контактного 
телефона: (4732) 55-05-81. контактное лицо: Дудецкая Тамара Васильевна. 3. Государственный заказчик: департамент здравоохранения Воронежской области. место нахож-
дения: г. Воронеж, ул. Никитинская,5. Почтовый адрес: 394006, г. Воронеж, ул. Никитинская,5. адрес электронной почты: bvv@gauvrn.ru Номер контактного телефона: (4732) 
76-10-90, 47-19-88. контактные лица: Голубничая Татьяна Викторовна, Будкова Виктория Викторовна. 4. Предмет государственного контракта. Наименование и количество 
поставляемого товара. место поставки товаров. Начальная (максимальная) цена контракта. Предмет государственных контрактов: поставка лекарственных средств.

№  
лота

№ 
п/п

мНН лекарственная форма
Требования к качеству, техническим и 

фунциональным характерстикам закупае-
мого товара

Дозировка  
(концентрация, 
объем,масса)  

лекарственного  
средства

ед.изм

кол-во  
поставляе-
мых единиц  

лекарст- 
венного 
средства

Начальная  
(максимальная)  
цена контракта  

(лота), руб.

1
1 летрозол

таблетки,  
покрытые пленочной  

оболочкой

Препарат с зарегистрированными показа-
ниями к применению : адъювантная терапия 
гормонзависимого рака молочной железы 

на ранних стадиях у женщин в постменопау-
зальный период; расширенная адъювантная 

терапия рака молочной железы на ранних 
стадиях у женщин в постменопаузальный 
период, которым проведена стандартная 

адъювантная терапия тамоксифеном

2,5 мг шт. 12 000
4 415 670,00

2 Эксеместан таблетки, покрытые оболочкой 25 мг шт. 9 000

2 3 летрозол таблетки, покрытые оболочкой 2,5 мг шт. 15 000 2 886 000,00

3

4 анастрозол
таблетки,  

покрытые оболочкой

Препарат с зарегистрированными по-
казаниями к применению : адъювантная 

терапия гормонположительного рака  
молочной железы у женщин в постме-

нопаузе; адъювантная терапия раннего 
гормонположительного рака молочной 

железы  у женщин в постменопаузальный 
период после терапии Тамоксифеном  

после 2-3 лет.

1 мг № 28 шт 400

3 619 800,00

5 Бевацизумаб
раствор для инфузий 
концентрированный

25 мг/мл  
4 мл

уп. 35

4 6 Бусерелин

лиофилизат для приготовления 
суспензии для внутримышечного 

введения пролонгированного 
действия

3,75 мг уп. 300 1 547 100,00

5

7 Эпоэтин альфа
раствор для внутривенного и 

подкожного введения
40 тыс.ме  

1 мл
шприц 90

2 834 999,70

8 Эпоэтин бета
раствор для внутривенного и 

подкожного введения
30 тыс.ме  

0,6 мл
шприц-
тюбик

30

6 9
Золедроновая 

кислота

порошок для приготовления 
раствора для инфузий 

или раствор для инфузий 
концентрированный

4 мг уп. 400 5 320 000,00

7 10 Иматиниб капсулы 100 мг шт. 4 480 3 173 318,40

8 11 Октреотид

порошок для приготовления 
суспензии для внутримышечного 

введения пролонгированного 
действия

20 мг уп. 50 2 150 000,00

9

12 Гозерелин
капсулы для подкожного 

введения пролонгированного 
действия

3,6 мг уп. 300

3 128 440,00

13 Трипторелин

лиофилизат для приготовления 
суспензии для внутримышечного 

введения пролонгированного 
действия

3.75 мг уп. 70

10

14 Гликлазид
таблетки с модифицированным 

высвобождением
30 мг шт. 210 000

1 417 500,00

15 Гликлазид
таблетки с модифицированным 

высвобождением
таблетки с содержанием гипромелозы 34 мг 30 мг шт. 210 000

11

16 клозапин таблетки 100 мг шт. 35 000

2 350 140,00

17 кветиапин
таблетки,  

покрытые оболочкой

Препарат с зарегистрированными 
показаниями к применению : лечение 
депрессивных эпизодов от средней до 

выраженной степени тяжести в структуре 
биполярных расстройств

200 мг шт. 12 000

18 рисперидон

порошок для приготовления 
суспензии для внутримышечного 

введения пролонгированного 
действия

37.5 мг фл. 50

19 рисперидон таблетки, покрытые оболочкой 2 мг шт. 5 000

20 Топирамат капсулы 50 мг шт. 9 000

12

21
Ипратропия 

бромид+ 
Фенотерол

раствор для ингаляций
0.25 мг+0.5 

мг/мл
мл 2 200

803 648,00
22 Фенотерол

аэрозоль для ингаляций 
дозированный

0,1 мг/доза доз 200 000

23
Будесонид+ 
Формотерол

порошок для ингаляций 
дозированный

160 мкг+4.5 мкг 
60 доз

уп. 500

13

24 Биосулин р раствор для инъекций
100 еД/мл 3 

мл №5
уп. 1 300

3 143 100,0025 Биосулин Н
суспензия для подкожного 

введения
100 еД/мл 3 

мл №5
уп. 1 700

26
Инсуман 
рапид ГТ

раствор для инъекций
100ме/мл 

3мл №5
уп. 200

место поставки товаров: ГУП ВО «Воронежфармация», по адресу: г. Воронеж, ул. Загородная, 68. 5. Срок, место и порядок предоставления документации об аукционе: До-
кументация об аукционе предоставляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. карла маркса, 80, к.101, бесплатно на бумажном либо электронном 
носителе со дня опубликования или размещения на официальном сайте настоящего извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с 
указанием названия аукциона, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после получения такого 
запроса. Официальный сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.zakaz.govvrn.ru. В случае направления документации об аукционе по почте (в том числе 
по электронной почте) отправитель не берет на себя ответственность за утерю или вручение с опозданием документации об аукционе. 6. место, дата и время начала рас-
смотрения заявок на участие в аукционе: рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией с 15 часов 00 минут 19 января 2010г. по 
московскому времени по адресу: г.Воронеж, ул. карла маркса, 80. 7. место, дата и время проведения аукциона: аукцион будет проводиться уполномоченным органом 26 
января 2010г. в 10 часов 00 минут по московскому времени по адресу: г.Воронеж, ул. карла маркса, 80. 8. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство 
товаров учреждениям и предприятиям уголовно-исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.

ПРОТОКОЛ открытого аукциона от 25 декабря 2009г. №360-б на право заключить государственные контракты на поставку продуктов питания (реестровый номер 360). 1. 
место, дата и время начала проведения аукциона. аукцион проводится по адресу: г. Воронеж, ул. карла маркса, 80. аукцион начался 25 декабря 2009г. в 10 часов 23 минуты 
по московскому времени. 2. Поскольку по лоту № 4 в аукционе участвовал один участник – ОаО «маслодельный завод Новохоперский», в соответствии с частью 12 статьи 
37 Федерального закона  от 21.07.2005г. № 94-ФЗ «О размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных 
нужд» аукцион по лоту № 4 признается несостоявшимся. В соответствии с частью 13 статьи 37 указанного Федерального закона заказчик в течение трех рабочих дней пере-
дает единственному участнику аукциона (ОаО «маслодельный завод Новохоперский») проект контракта. 3. Сведения о победителе аукциона и участнике аукциона, который 
сделал предпоследнее предложение о цене контракта. лот №1. Победитель аукциона: участник №32 – ВООИ «Синтез» (394030, г. Воронеж, ул. Пирогова, 10). Предложение 
о цене контракта: 2 654 153,24  руб. Участник аукциона, сделавший предпоследнее предложение о цене контракта: участник №19 – ООО «региональный коммерческий 
центр» (394006, г. Воронеж, ул. Бахметьева, д. 1, оф. 38).Предложение о цене контракта: 2 669 584,37  руб. лот №2. Победитель аукциона: участник №32 – ВООИ «Синтез» 
(394030, г. Воронеж, ул. Пирогова, 10). Предложение о цене контракта: 2 708 680,10  руб. Участник аукциона, сделавший предпоследнее предложение о цене контракта: 
участник №17 – ОаО «Восток» (г. Воронеж, ул. Дорожная, д.13). Предложение о цене контракта: 2 724 997,45  руб. лот №3. Победитель аукциона: участник №18 – ООО «ме-
ридиан» (394007, г. Воронеж, ул. Серова, д. 4). Предложение о цене контракта: 2 488 487,54  руб. Других предложений о цене контракта от участников размещения заказа 
не поступало. лот №5. Победитель аукциона: участник №13 – ОаО «Золотой колос» (394002, г. Воронеж, ул. Димитрова, д.110). Предложение о цене контракта: 2 062 466,27 
руб. Участник аукциона, сделавший предпоследнее предложение о цене контракта: участник №5 – ООО «Торговый дом «ПавловскХлеБ» (396420, г. Павловск, ул. Чкалова, 
50). Предложение о цене контракта: 2 102 906,78  руб. лот №6. Победитель аукциона: участник №20 – ИП Толокина Н.В. (г. Воронеж, ул. Пешестрелецкая, д. 111, кв. 59). 
Предложение о цене контракта: 79 308,96  руб. Других предложений о цене контракта от участников размещения заказа не поступало. лот №7. Победитель аукциона: 
участник №19 – ООО «региональный коммерческий центр» (394006, г. Воронеж, ул. Бахметьева, д. 1, оф. 38). Предложение о цене контракта: 1 384 768,09  руб. Участник 
аукциона, сделавший предпоследнее предложение о цене контракта: участник №18 – ООО «меридиан» (394007, г. Воронеж, ул. Серова, д. 4). Предложение о цене контракта: 
1 393 532,45  руб. лот №8. Победитель аукциона: участник №18 – ООО «меридиан» (394007, г. Воронеж, ул. Серова, д. 4). Предложение о цене контракта: 791 767,27  руб. 
Других предложений о цене контракта от участников размещения заказа не поступало. лот №9. Победитель аукциона: участник №32 – ВООИ «Синтез» (394030, г. Воронеж, 
ул. Пирогова, 10). Предложение о цене контракта: 382 296,40  руб. Участник аукциона, сделавший предпоследнее предложение о цене контракта: участник №4 – ООО СУ 
«левобережное» (394028, г. Воронеж, ул. Базовая, 13б). Предложение о цене контракта: 384 267,00  руб. лот №10. Победитель аукциона: участник №32 – ВООИ «Синтез» 
(394030, г. Воронеж, ул. Пирогова, 10). Предложение о цене контракта: 17 611,50  руб. Других предложений о цене контракта от участников размещения заказа не поступало. 
лот №11. Победитель аукциона: участник №31 – ОаО «Сагуновский мясокомбинат» (396530, Воронежская область, Подгоренский район, поселок красный Восход, ул. За-
водская, 37). Предложение о цене контракта: 515 576,66  руб. Других предложений о цене контракта от участников размещения заказа не поступало. лот №12. Победитель 
аукциона: участник №20 – ИП Толокина Н.В. (г. Воронеж, ул. Пешестрелецкая, д. 111, кв. 59). Предложение о цене контракта: 793 469,44  руб. Участник аукциона, сделавший 
предпоследнее предложение о цене контракта: участник №8 – ООО «ряба» (Воронежская область, Хохольский район, село Хохол, ул. Верхняя Слобода, д.4). Предложение о 
цене контракта: 798 830,72  руб. лот №13. Победитель аукциона: участник №3 – ГУП ВО «Садовое» (397933, лискинский район, с. 2-е Сторожевое, ул. Заводская, 1). Пред-
ложение о цене контракта: 352 348,92  руб. Участник аукциона, сделавший предпоследнее предложение о цене контракта: участник №20 – ИП Толокина Н.В. (г. Воронеж, 
ул. Пешестрелецкая, д. 111, кв. 59). Предложение о цене контракта: 354 128,46  руб. лот №14. Победитель аукциона: участник №31 – ОаО «Сагуновский мясокомбинат» 
(396530, Воронежская область, Подгоренский район, поселок красный Восход, ул. Заводская, 37). Предложение о цене контракта: 6 255 132,05  руб. Участник аукциона, 
сделавший предпоследнее предложение о цене контракта: участник №22 – ООО «крестьянский двор-Белгород» (309572, Белгородская область,Чернянский район,с. ездочное, 
ООО «крестьянский двор-Белгород»). Предложение о цене контракта: 6 300 133,00  руб. лот №15. Победитель аукциона: участник №20 – ИП Толокина Н.В. (г. Воронеж, ул. 
Пешестрелецкая, д. 111, кВ. 59). Предложение о цене контракта: 245 361,53  руб. Других предложений о цене контракта от участников размещения заказа не поступало. лот 
№16. Победитель аукциона: участник №18 – ООО «меридиан» (394007, г. Воронеж, ул. Серова, д. 4). Предложение о цене контракта: 834 780,13  руб. Других предложений 
о цене контракта от участников размещения заказа не поступало. лот №18. Победитель аукциона: участник №26 – ИП Хадайнатов а.а. (308000 г. Белгород, ул. Нагорная, 
д.2, кв. 154). Предложение о цене контракта: 331 042,55  руб. Участник аукциона, сделавший предпоследнее предложение о цене контракта: участник №9 – ИП коньков 
константин Викторович (россия, Белгородская область, г. Старый Оскол, м-рн Дубрава-1, д.7, кв.29). Предложение о цене контракта: 333 341,46  руб. лот №19. Победитель 
аукциона: участник №19 – ООО «региональный коммерческий центр» (394006, г. Воронеж, ул. Бахметьева, д. 1, оф. 38). Предложение о цене контракта: 1 687 127,64  руб. 
Участник аукциона, сделавший предпоследнее предложение о цене контракта: участник №7 – ООО «ПродТорг» (394030, г. Воронеж, ул. Плехановская д. 66Б). Предложение о 
цене контракта: 1 706 299,55 руб. лот №20. Победитель аукциона: участник №25 – ООО «Стимул» (396310, Воронежская обл., Новоусманский район, пос. Новая Усмань, ул. 
Промышленная 1/1,оф.11). Предложение о цене контракта: 154 150,76  руб. Участник аукциона, сделавший предпоследнее предложение о цене контракта: участник №9 – ИП 
коньков константин Викторович (россия, Белгородская область, г. Старый Оскол, м-рн Дубрава-1, д.7, кв.29). Предложение о цене контракта: 155 085,00  руб. 4. Заседание 
комиссии окончено 25 декабря 2009г. в 12 часов 36 минут по московскому времени.

ИЗВЕЩЕНИЕ о проведении открытого аукциона (реестровый номер 018) 1. Наименование и форма торгов: 
открытый аукцион на право заключить государственный контракт на оказание услуг по организации трехразового 
горячего питания слушателей Центра профессиональной подготовки ГУВД по Воронежской области. 2. Торги 
проводит: уполномоченный орган. Уполномоченный орган: Управление государственного заказа и организации 
торгов Воронежской области. место нахождения: г. Воронеж, ул. карла маркса, 80. Почтовый адрес: 394036, г. 
Воронеж, ул. карла маркса, 80. адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru Номер контактного телефона: (4732) 
55-14-80. контактное лицо: еременко александр алексеевич. 3. Государственный заказчик: Главное управление 
внутренних дел по Воронежской области. место нахождения: г. Воронеж, ул. Володарского, 39. Почтовый адрес: 
394006, г. Воронеж, ул. Володарского, 39. Номер контактного телефона: (4732) 47-64-61. контактное лицо: мяси-
щев леонид Иванович. 4. Предмет государственного контракта. Объём оказываемых услуг. место оказания услуг. 
Начальная (максимальная) цена контракта: Предмет государственного контракта: оказание услуг по организации 
трехразового горячего питания слушателей Центра профессиональной подготовки ГУВД по Воронежской области. 
Объём оказываемых услуг*: рабочих дней: 239 дней, 94 питающихся слушателя; выходных и праздничных дней: 
96 дней, 24 питающихся слушателя, * полный объем оказываемых услуг представлен в технической части доку-
ментации об аукционе. место оказания услуг: г. Воронеж, пр. Патриотов, 55, столовая Центра профессиональной 
подготовки ГУВД. Начальная (максимальная) цена контракта: 2 997 170 (два миллиона девятьсот девяносто семь 
тысяч сто семьдесят) рублей 00 копеек. 5. Срок, место и порядок предоставления документации об аукционе: 
Документация об аукционе предоставляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г. Воронеж, ул. карла 
маркса, 80, к.101, бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения 
на официальном сайте настоящего извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного 
лица с указанием названия аукциона, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и кон-
тактного лица, в течение двух рабочих дней после получения такого запроса. Официальный сайт, на котором 
размещена документация об аукционе: www.zakaz.govvrn.ru В случае направления документации об аукционе по 
почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя ответственность за утерю или вручение 
с опозданием документации об аукционе. 6.  место и срок подачи заявок на участие в аукционе: Прием заявок 
осуществляется с 30 декабря 2009 г. в рабочие дни: пн.-чт.: с 9 часов до 13 часов и с 13 часов 45 минут до 18 
часов; пт.: с 9 часов до 13 часов и с 13 часов 45 минут до 16 часов 45 минут по 19 января 2010 г. (до 16.00) по 
адресу: 394036, г. Воронеж, ул. карла маркса, 80, к. 101. 7. место, дата и время начала рассмотрения заявок 
на участие в аукционе: рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией 
с 16 часов 00 минут 19 января 2010 г. по московскому времени по адресу: г. Воронеж, ул. карла маркса, 80. 8. 
место, дата и время проведения аукциона: аукцион будет проводиться уполномоченным органом 27 января 2010 
г. в 10 часов 00 минут по московскому времени по адресу: г. Воронеж, ул. карла маркса, 80. 9. Преимущества, 
предоставляемые осуществляющим оказание услуг учреждениям и предприятиям уголовно-исполнительной 
системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.

ИЗВЕЩЕНИЕ о проведении открытого аукциона (реестровый номер торгов 19). 1. Наименование и форма 
торгов: открытый аукцион на право заключить государственный контракт на поставку микроавтобуса Volkswagen 
Multivan Comfortline или эквивалента. 2. Торги проводит: уполномоченный орган. Уполномоченный орган: управ-
ление государственного заказа и организации торгов Воронежской области. место нахождения: г. Воронеж, ул. 
карла маркса, 80. Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. карла маркса, 80. адрес электронной почты: zakaz@
gfu.vrn.ru Номер контактного телефона: (4732) 39-02-32. контактное лицо: Пекшев алексей Юрьевич. 3. Государ-
ственный заказчик: департамент аграрной политики Воронежской области. место нахождения: г. Воронеж, пл. 
ленина, 12. Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, пл. ленина, 12. адрес электронной почты: vtech@comch.ru Номер 
контактного телефона: (4732) 53-23-13. контактное лицо: русина Валентина александровна. 4. Предмет государ-
ственного контракта. Наименование и количество поставляемого товара. место поставки товаров. Начальная 
(максимальная) цена контракта. 4.1. Предмет государственного контракта: поставка микроавтобуса Volkswagen 
Multivan Comfortline или эквивалента; 4.2. Наименование и количество поставляемого товара: микроавтобус 
Volkswagen Multivan Comfortline или эквивалент - 1 шт.; 4.3. место поставки товаров: г. Воронеж; 4.4. Начальная 
(максимальная) цена контракта: 2 400 000 руб. 00 коп. 5. Срок, место и порядок предоставления документации 
об аукционе: Документация об аукционе предоставляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г. Во-
ронеж, ул. карла маркса, 80, к.101, бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования 
или размещения на официальном сайте настоящего извещения на основании письменного запроса любого 
заинтересованного лица с указанием названия аукциона, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, 
факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после получения такого запроса. Официальный 
сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.zakaz.govvrn.ru В случае направления докумен-
тации об аукционе по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя ответственность 
за утерю или вручение с опозданием документации об аукционе. 6. место, дата и время начала рассмотрения 
заявок на участие в аукционе: рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной 
комиссией с 10 часов 00 минут 19 января 2010 г. по московскому времени по адресу: г. Воронеж, ул. карла 
маркса, 80. 7. место, дата и время проведения аукциона: аукцион будет проводиться уполномоченным органом 
26 января 2010 г. в 09 часов 30 минут по московскому времени по адресу: г. Воронеж, ул. карла маркса, 80. 
8. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и предприятиям 
уголовно-исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.

ПРОТОКОЛ аукциона №371-б от 23 декабря 2009 г. (реестровый номер 371) на право заключить госу-
дарственные контракты на поставку лекарственных средств и изделий медицинского назначения в рамках 
реализации ведомственной целевой программы «Снижение смертности от сосудистых заболеваний мозга 
и инфаркта миокарда в Воронежской области на 2008-2010г.г.». 1. место, дата и время начала проведения 
аукциона. аукцион начался 23 декабря 2009 г. в 11 ч. 02 мин. по адресу: г.Воронеж, ул. карла маркса, 80. 2. 
Сведения о победителе аукциона и об участнике, который сделал предпоследнее предложение о цене контракта.  
лот №1. Победитель аукциона: участник №2 - ООО «Биомедицинская компания» (121170, москва, кутузовский 
проспект, д. 36, стр. 41, ком. 41,42). Предложение о цене контракта: 10709333,5 руб. Участник аукциона, сде-
лавший предпоследнее предложение о цене контракта: участник №3 - ЗаО «Диамед» (125993, москва, ГСП-3, 
а-80, Волоколамское ш., д. 4, к.404). Предложение о цене контракта: 10764536,25 руб. 3. Заседание комиссии 
окончено 23 декабря 2009 г. в 11 ч. 10 мин.

ПРОТОКОЛ открытого аукциона №374-б от 25 декабря 2009 года (реестровый номер торгов 374) на право 
заключить государственные контракты на поставку лекарственных средств в рамках ведомственной целевой 
программы «медикаментозное обеспечение государственных учреждений здравоохранения на 2008-2010гг.» 
в 1-м полугодии 2010 года. 1. место, дата и время начала проведения аукциона. аукцион начался 25 декабря 
2009г. в 14 часов 26 минут по московскому времени. Уполномоченным органом ведется аудиозапись аукциона. 
2. Поскольку по лоту № 6 в аукционе участвовал один участник - ООО «медфарм» (394038, г. Воронеж, ул. Пеше-
стрелецкая, д. 28а), в соответствии с ч.12 ст.37 Федерального закона от 21.07.2005г. № 94-ФЗ «О размещении 
заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных нужд» 
аукцион по лоту № 6 признается несостоявшимся. В соответствии с ч.13 ст.37 указанного Федерального закона 
заказчик в течение трех рабочих дней передает единственному участнику аукциона проект контракта. Поскольку 
при проведении аукциона по лоту № 12 не присутствовал ни один участник аукциона, в соответствии с ч.12 ст.37 
Федерального закона от 21.07.2005г. № 94-ФЗ «О размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, 
оказание услуг для государственных и муниципальных нужд» аукцион по лоту № 12 признается несостоявшимся. 
3. Сведения о победителе аукциона и участнике аукциона, который сделал предпоследнее предложение о цене 
контракта. лот № 1: Победитель аукциона: участник № 5 – ООО «Биомед» (394038, г. Воронеж, ул. Дорожная, 24). 
Предложение о цене контракта: 587 378,78 руб. Других предложений о цене контракта от участников аукциона 
не поступило. лот № 2: Победитель аукциона: участник № 8 – ГУП ВО «Воронежфармация» (394019, г. Воронеж, 
ул. Загородная, 68). Предложение о цене контракта: 276 988,98 руб. Участник аукциона, сделавший предпо-
следнее предложение о цене контракта: участник № 2 – ООО «Ситифарм» (394000, г. Воронеж, ул. кольцовская, 
д. 4). Предложение о цене контракта: 278 536,40 руб. лот № 3: Победитель аукциона: участник № 1 – ООО 
«рифарм Челябинск» (456501, Челябинская обл., Сосновский р-н, пос. Н. кременкуль, д.2). Предложение о цене 
контракта: 12 596,10 руб. Других предложений о цене контракта от участников аукциона не поступило. лот № 
4: Победитель аукциона: участник № 1 – ООО «рифарм Челябинск» (456501, Челябинская обл., Сосновский р-н, 
пос. Н. кременкуль, д.2). Предложение о цене контракта: 70 286,59 руб. Других предложений о цене контракта 
от участников аукциона не поступило. лот № 7: Победитель аукциона: участник № 1 – ООО «рифарм Челябинск» 
(456501, Челябинская обл., Сосновский р-н, пос. Н. кременкуль, д.2). Предложение о цене контракта: 58 566,66 
руб. Других предложений о цене контракта от участников аукциона не поступило. лот № 9: Победитель аукциона: 
участник № 5 – ООО «Биомед» (394038, г. Воронеж, ул. Дорожная, 24). Предложение о цене контракта: 4 059,55 
руб. Других предложений о цене контракта от участников аукциона не поступило. лот № 10: Победитель аукциона: 
участник № 8 – ГУП ВО «Воронежфармация» (394019, г. Воронеж, ул. Загородная, 68). Предложение о цене кон-
тракта: 155 291,12 руб.  Участник аукциона, сделавший предпоследнее предложение о цене контракта: участник 
№ 5 – ООО «Биомед» (394038, г. Воронеж, ул. Дорожная, 24). Предложение о цене контракта: 156 178,50 руб. 
лот № 14: Победитель аукциона: участник № 4 – ЗаО «р-Фарм» (111399, г. москва, Федеративный пр-т, д. 17, 
корпус 7). Предложение о цене контракта: 2 828 513,88 руб. Участник аукциона, сделавший предпоследнее 
предложение о цене контракта: участник № 3 – ООО «медфарм» (394038, г. Воронеж, ул. Пешестрелецкая,  
д. 28а). Предложение о цене контракта: 2 844 404,41 руб. Заседание комиссии окончено 25 декабря 2009г. в 
15 часов 21 минуту по московскому времени.

КаК работает почта?
«Почта России» утвердила режим работы 

почтовых отделений в новогодние праздники
31 декабря отделения почтовой связи 1-го и 2-го клacca будут 

работать c 08.00 дo 18.00, бeз обеденного перерыва, отделения 
1-го класса с круглосуточным режимом работы будут оказывать 
услуги до 21.00, 3-го класса – с 8.00 до 14.00, без обеденного 
перерыва. Отделения связи 4-го класса будут работать в этот день 
не менее 3 часов.

1, 2 и 7 января – выходной день.
3, 4, 5, 8, 9 и 10 января все отделения связи будут предостав-

лять услуги в обычном режиме, кроме отделений 1-го класса с 
круглосуточным режимом, которые 3 и 8 января начнут работать 
с 8.00.

6 января отделения почтовой связи 1-го класса будут оказывать 
услуги до 21.00, 2-го, 3-го и 4-го классов будут работать в обычном 
режиме с сокращением рабочего дня на 1 час.

Пресс-служба УФПС Воронежской области.

Поздравительная открытка

Анну Ивановну Фирсову 
и 

Галину Кузьминичну Донец 
поздравляем с днём рождения. 

Именинницам желаем крепкого сибирского здоровья, 
семейного благополучия и больших коммерческих  

побед на благо родной редакции.

                                                                            Коллеги. 

 

Сегодня белым покрывалом
Укрыли землю небеса,
Не надо подметать, всё даром,
Зато – какая красота!

Воронеж словно возродился,
Плывут тихонечко авто,
И город счастьем засветился,
На небе солнышко взошло,

А россиян, привыкших к зимам, 
К большим снегам и холодам,
Вдруг потянуло к магазинам - 
Подарки дороги всем нам.

Уважаемые жители Воронежа и области!
Коллектив Воронежского филиала  

ОАО «Русская страховая транспортная компания» поздравляет вас  
с Новым годом и Рождеством Христовым. Здоровья, успехов,  

процветания, безопасной дороги и исполнения всех ваших пожеланий!
Так дай вам Бог в году десятом
Побольше счастья, сил, любви!
Чтоб даже тиграм полосатым
Мы говорили Се Ля Ви!

С уважением, 
В.Г. Карев,

директор ВФ ОАО «РСТК». 

Тел. 46-46-51; 55-47-32
Воронеж, ул. 25 лет Октября, 
дом 45, офис 341.

Реклама. 

19 января 2010 г. 
в 9 часов 00 минут состоится 

Внеочередное 
общее Собрание 

аКционероВ оТКрыТого 
аКционерного общеСТВа 

«грузоВое 
аВТоТранСпорТное 
предприяТие № 2» 
в форме совместного присутствия 

(собрания).

Место нахождения общества – 
г.Воронеж, ул.Лидии Рябцевой, 42.

Место проведения общего собрания 
- г.Воронеж, ул.Лидии Рябцевой, 42.

повестка дня:
1. О порядке ведения общего со-

брания акционеров.
2. Утверждение устава общества в 

новой редакции.

Время начала регистрации лиц, 
имеющих право на участие в общем 
собрании акционеров, – 8 час. 30 
мин.

Список лиц, имеющих право на уча-
стие в общем собрании акционеров, 
составлен на 29.12.2009г.

С информацией, представляемой 
акционерам при подготовке к общему 
собранию акционеров, можно озна-
комиться начиная с 29.12.2009г. с 
10 час. 00 мин. до 17 час. 00 мин. в 
рабочие дни по адресу: г.Воронеж, 
ул.Лидии Рябцевой, 42.

Совет директоров.

Главе Новохопёрского муниципального района 
Виктору тихоновичу петрову, 

всем жителям района
Дорогие товарищи и друзья!
Сердечно поздравляю вас с Новым 2010 годом! Желаю с радостью встретить этот год 

и достойно его прожить.
По жизни знаю и верю, что трудолюбие, настойчивость в достижении цели, смекалка 

и талант, золотые руки ваши позволят и в наступающем году осуществить намеченные 
планы и проекты обеспечения более качественной жизни населения и сохранить пре-
красный природный уголок Прихопёрья.

Счастья, здоровья, любви и благополучия в каждой семье!

Ветеран труда, почётный гражданин Новохопёрского района, заслуженный эколог
Александр ШЕПЕЛЕНКО.

г.Воронеж.

Наша «КоммуНа» есть в системе

р
е

к
л
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Организатор торгов – 
конкурсный управляющий ООО 

«Центр социальных проектов» Жарких В.В. 
(почтовый адрес: 394014, Воронежская область, 

г.Воронеж, ул.Небольсина, д.1, кв.1,
тел. (4732) 555-326, 512-554, e-mail: promaudit2008@mail.ru) 

сООбщает О прОВедении тОргОВ 
в форме аукциона с открытой формой подачи 

предложений о цене приобретения имущества, 
принадлежащего должнику, по лотам, 

в состав которых входят:
Лот №1 – отдельно стоящее здание, литер А, А1, А2, А3, 

общей площадью 1425,1 кв. м, расположенное по адресу: 
Воронежская область, Семилукский район, с.Ендовище, 
ул.Калинина, дом 1-а, с кадастровым номером 36:28:17:00-00-
00:00:17013 и право аренды земельного участка, общей пло-
щадью 29246 кв. м, расположенного по адресу: Воронежская 
область, Семилукский район, в 100 м справа от автодороги 
«Воронеж-Землянск» 3 км + 800 м, с кадастровым номе-
ром 36:28:83 00 017:0054. Начальная цена лота составляет 
7 642 000,00 рубля (в т.ч. НДС).

Лот №2 – право требования (дебиторская задолжен-
ность) по неисполненным денежным обязательствам ООО 
«Мясоперерабатывающее предприятие «Донское» (ОГРН 
1023601075904, ИНН 3606004457), установленная Арбитраж-
ным судом Воронежской области на общую сумму 489 736,31 
рубля. Начальная цена лота составляет 110 824,00 рубля (в 
т.ч. НДС).

Подробнее по вопросам приобретения имущества и усло-
виям проведения открытых торгов, техническим состоянием 
реализуемого имущества, предварительным текстом договора 
купли-продажи, сроком приема заявок и датой проведения 
торгов вы сможете ознакомиться по адресу: г.Воронеж, про-
спект Революции, 51, предварительно связавшись с конкурс-
ным управляющим по тел.: (4732) 512554, 555326.

      «европа плюс Воронеж»
                                                                             НДС не облагается 

Время
Стоимость 30-сек.  

спота в рyблях

(20-я и 35-я минута часа)
07.00 – 08.00 1 200
08.00 – 09.00 2 300
09.00 – 10.00 2 200
10.00 – 11.00 1 900
11.00 – 12.00 1 700
12.00 – 13.00 1 700
13.00 – 14.00 1 700
14.00 – 15.00 1 500
15.00 – 16.00 1 500
16.00 – 17.00 1 500
17.00 – 18.00 1 900
18.00 – 19.00 2 000
19.00 – 20.00 1 700
20.00 – 21.00 1 200
21.00 – 22.00 600
22.00 – 23.00 250
23.00 – 24.00 250

Хронометраж ролика: 10” 15” 20” 30” 45” 60” 90” 105”      120” 
Коэффициент: 0.4 / 0.6 / 0.8 / 1.0 / 1.6 / 2.4 / 3.4 / 3.5 / 5.0

Количество минут 15 30 40 50 70
       Скидка 5% 10% 15% 20% 25%

тарифы 
на размещение предвыборной агитации в рекламных блоках 

«Европа Плюс Воронеж» в рамках предвыборной кампании по выборам 
в областную думу 5-го созыва и в органы местного самоуправления

Размещение ролика первым 
или последним в блоке:  

+ 25% к тарифу.

Производство  
информационного ролика 

–  от 4 000 руб.
Коэффициент за срочность 

производства ролика:  
менее 72 часов, а также при 

работе в выходные  
и праздничные дни – 2, 

менее 48 часов – 3.

ЗА ДОПОЛНиТЕЛьНОй 
иНФОРмАциЕй,  

ПОжАЛуйСТА,  
ОбРАщАйТЕСь:
394018, Воронеж, 

 ул. Среднемосковская, 6а, 
тел./факс (4732) 51-20-50, 
mailto: europlus@online.ru

Цены –  
на момент  

публикации.


